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梅雨に入りました。紫陽花の 
季節ですね！ 

ビーバー隊は 6 月 9 日に井澤 
さんに連れら秘密の小道にミニ 
ハイキングに行ってきました。 
そこは人がすれ違うのも狭い道 
なので、道沿いに色鮮やかに咲 
いた紫陽花などの花々をすりぬ 
けていくといった感じがするほ 
どの素敵な小道でした。 

嫌な梅雨とは思わずに植物は 
水を得て輝く季節でもありますから一水四見
（いっすいしけん）を感じてください。 
 

さて、話は変わって目黒一団フライパン１つ
で出来るアウトドアに最適なピザをご紹介しま
す。目黒一団シャカシャカピザと名前をつけま
した。 

ポリ袋にピザ生地を入れて、揉んで、皆で歌
いながらシャカシャカしたら生地の出来上が
り！簡単です。1 時間程度自然発酵させたて具を
乗せ、フライパン（超弱火）で 5 分～8 分ほど焼
いたら出来上がりです！ 

レシピは頁末に登載しました、参考に！ 
シャカシャカピザの歌はビーバー隊のボイラン
君のお父さんが英語の歌を作ってくれてます。
楽しみにしていて下さい。 

ピザが出来たら次はパンを焼いてみましょ
う！ 

目黒一団シャカシャカパンも今度ご紹介しま
す。ご期待あれ！ 

ビーバー隊に

2 名の新入団

があり 、入 団

セレモニーも

おこないまし

た。 

祐遊広場で開会儀礼。 

 

電車で都立大に移動、パ

ーシモンからスタート 

 

暑 い け ど

CP 目 指 し

ひたすら歩

く 

CP １は「すずめのお宿公

園」、ここでは手旗信号な

どで暗号を解き次のポイ

ントを示すキーワード「り

んしのもりこうえん」を見

つけます。 

 林試までは約 2キロの長

丁場、疲れが出ます。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

最後に全員参加で５０

アイテムを使ったキム

スゲームをおこない

ました。 

大人も夢中になりま

した。さていくつ覚え

られたかな？ 

  

CP2 の林試では、渡された地図を見ながら公園内に

隠されたキーワードを探します。広い公園内をほぼ一

周して探し出したのは「ゆうゆうひろば」、ふりだしの

祐天寺に戻ります。 

 公園内のキーワード探しで走り回った距離も入れる

と 6 キロを超えるハイキングでした。 

暑さもあり、かなりくたびれてて祐天寺を目指します 

祐遊広場ではリーダーたちが美味しい BBQ を作って待っていました。 

 色々な野菜、ポークやビーフ、ソーセージ、焼きそば、デザートのフルーツポンチまであ

って盛りだくさん、食べきれないほどです。 

美味しいものを食べて 

疲れが吹っ飛んだ！！ 

終わりの儀礼で 5 時間半にわたる団行事が無事終了しました。 

暑さもあってちょっと疲れたけれど楽しい行事でした！！ 

 

 

BS 隊スカウト感想 

・林試の森の中宝探しゲームが面白くて印象に残った。 

・雀のお宿で別のことの気を取られている間に次の班に追いつかれてし

まったのが残念だった。 

・新しくはいったビーバースカウトが 2 人いて嬉しかった。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.699 （SINCE1959） 

【佐藤カブ隊長】 

ハイキングの部を担当させていただきました。 

今回のハイキングの反省点としましては 

ビーバー隊の体験スカウトがいることを考慮していなかった点が挙げられます。 

その結果、ハイク全体の距離は長めになり、またチェックポイントの内容もスカウト技能・体力を要求す 

るものでした。 

すでに目黒 1 団に在籍中のスカウトたちには少しは楽しんでもらえたように感じていますが、新規  

参加のスカウトにとっては過酷な印象を与えてしまったように思います。 

次回以降の団行事への改善点としては、スカウト個々の体力に応じて体力消費に差が出るような 

内容を展開できるよう考えるよう心がけたく思っております。 

ご協力いただいた皆様につきましては、本当にありがとうございました。 

【森ボーイ隊副長】 

全隊が集まって集会をする機会が少ない中で、今回ハイキング BBQ をしてボーイ隊は普段の集会で 

身につけている手旗や地図を解読すること、カブ隊はビーバー隊の見本となるよう元気よくスカウトら 

しさを見せることビーバー隊はカブ隊ボーイ隊と楽しむことなど普段体験できないことをやってみん 

なが楽しめていたように感じました。 

このような機会を増やして全隊で活動し交流を増やせればいいと思いました。 

【飯島カブ隊副長】 

今回、団ハイキングの企画を担当させていただきました。天候にも恵まれ、ハイキングを楽しむ 

には最適な時期に無事に開催することができ安堵しています。 

         ハイキングに関しては、祐天寺周辺の「見どころ」を短い時間の中で楽しむコースにすることが 

できたと思います。また、チェックポイントで行った、手旗を使った暗号解読など、手旗のスキルに 

自信を持っている目黒 1 団の特色を出すことのできる内容になったに感じています。ただ、かな 

り歩き応えのあるコースだった分、スカウトの年代によってはハードに感じられる部分があったよ 

うでした。 

          私は、当日は祐遊広場でのバーベキューを担当していましたが、他のリーダーのご協力のお 

かげもあり、参加者に満足いただける内容になったかと思いますが、スカウトも調理に参加できるよ

うなプログラムがあればより盛り上がるのではないかと感じました。 

 またこのような団合同での行事を行うことがあれば、多くの皆さまにご参加いただけると嬉しいです！ 

団委員長作成のレ
シピイラストを再編
集したものです。 


